

CHRONIQUE

1^{er} SEPTEMBRE. — Réouverture du théâtre des Célestins.

2 SEPTEMBRE. — Ouverture de l'Exposition horticole de Villefranche, sur la place Claude-Bernard.

— Réunion à Villeurbanne du comice agricole de Lyon.

3 SEPTEMBRE. — Service funèbre à la Primatiale pour le repos de l'âme de Mgr le comte de Chambord.

5 SEPTEMBRE et jours suivants. — Congrès à Lyon des Sociétés de secours mutuels.

7 SEPTEMBRE. — M. Regnault, procureur de la République à Lyon, est nommé procureur général à Angers.

9 SEPTEMBRE. — Concours du comice agricole de Givors à Saint-Genis-Laval.

— A Écully, premier concours de labourage à la bêche, organisé par l'association horticole lyonnaise. Onze concurrents y prennent part.

13 SEPTEMBRE. — Des ouvriers, en travaillant dans la crypte de Saint-Nizier, mettent au jour une notable partie du texte original de l'inscription funéraire de saint Sacerdos, archevêque de Lyon. On découvre en même temps une statue de la Vierge.

16 SEPTEMBRE. — Meeting à l'Alcazar pour l'abolition des armées permanentes.

17 SEPTEMBRE. — En vertu de la loi dite sur la réforme de la magistrature, MM. Baudrier, président de chambre à la Cour d'appel de Lyon; d'Hector de Rochefontaine, Verne de Bachelard, Salveton, Devienne, d'Alverny, conseillers à la même Cour; Brigneil, président du tribunal civil, sont mis à la retraite.

Sont nommés: président de chambre à la Cour de Lyon, M. Ollivier; conseillers à la même Cour: MM. Boyer, Proal, Fabre; substitut du procureur général à Lyon: M. Légal; président du tribunal civil: M. Montpellier; procureur de la République: M. Lanabère. M. Duplessis, conseiller à Lyon, est nommé prési-